

## Environmental Justice in Canada – It Matters Where You Live

**December 11, 2008** – CPRN has identified the environment, and specifically environmental justice, as a key area of policy investigation in its *Connecting with Canadians* research agenda. A review of environmental justice issues and the ability of communities to respond lies in the nature and location of communities and suggests that environmental quality is often poor in disadvantaged communities. Years of research and hundreds of studies bear this out. So overlaid on our concern about the environment is a concern with environmental justice – a question of fairness in the distribution of “environmental bads.”

In the paper ***Environmental Justice in Canada – It Matters Where You Live***, CPRN Director of Housing and Environment Research, Michael Buzzelli (University of Western Ontario), surveys significant environmental issues and community environmental justice initiatives. He examines their structure and the challenge of launching effective community responses. The examples used speak to obligations to see what is right and fair, by and for local communities facing environmental justice challenges. If environmental policy is to be responsive and inclusive, it must be informed at least in part by environmental justice concerns and principles.

Buzzelli assesses the state of environmental justice in Canada and outlines an environmental justice framework to connect local communities with policy adoption, development and implementation.

To read or download *Environmental Justice in Canada – It Matters Where You Live*, [click here](#). We welcome your feedback. Email [ConnectingwithCanadians@cprn.org](mailto:ConnectingwithCanadians@cprn.org).

For more information on CPRN's *Connecting with Canadians* research program, [click here](#).

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

u n s u b s c r i b e

## La justice environnementale au Canada – L'importance de l'endroit où l'on vit

**Le 11 décembre 2008** – Les RCRPP ont retenu l'environnement et, plus précisément, la justice environnementale comme étant un champ majeur d'analyse des politiques dans le cadre de son programme de recherche *Tisser des liens avec les Canadiens*. Une étude des questions liées à la justice environnementale et à l'aptitude des collectivités à en tenir compte met en cause la nature et l'emplacement des collectivités, et elle permet de croire que la qualité de l'environnement est souvent mauvaise dans les collectivités défavorisées. Des années de recherche et des centaines d'études en font la preuve. Donc, à notre préoccupation concernant l'environnement se superpose une préoccupation à l'égard de la justice environnementale – une question d'équité en matière de répartition des « carences en matière d'environnement ».

Dans le document ***Environmental Justice in Canada – It Matters Where You Live***, Michael Buzzelli (de l'Université Western Ontario), directeur de la recherche sur le logement et l'environnement aux RCRPP, passe en revue d'importantes questions environnementales et des initiatives en matière de justice environnementale à l'échelle communautaire. Il analyse leur structure et le défi que pose la mise en œuvre d'interventions efficaces à l'échelle communautaire. Les exemples cités font état de la nécessité de voir ce qui est juste et équitable, par et pour les collectivités aux prises avec des défis en matière de justice environnementale. Pour que la politique environnementale soit adaptée et inclusive, elle doit s'inspirer, en partie du moins, des principes et des préoccupations en matière de justice environnementale.

Buzzelli fait le point sur l'état de la justice environnementale au Canada et il donne un aperçu d'un cadre de justice environnementale qui permettrait aux collectivités locales de s'engager dans la voie de l'adoption, de l'élaboration et la mise en œuvre de politiques dans ce domaine.

Pour consulter ou télécharger *Environmental Justice in Canada – It Matters Where You Live*, veuillez [cliquer ici](#). Nous vous invitons à nous faire part de vos réactions par courriel à l'adresse : [ConnectingwithCanadians@cprn.org](mailto:ConnectingwithCanadians@cprn.org).

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le programme de recherche des RCRPP *Tisser des liens avec les Canadiens*, veuillez [cliquer ici](#).

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

d é s a b o n n e r